



**Verkehrssignalisation in der Begegnungszone - Postulat von Paul Finkbeiner der SVP/CVP/EVP-Fraktion (Nr. 2007/150); Bericht Stadtrat**

<b>Kurzinformation</b>	<p>Gestützt auf das Postulat von Paul Finkbeiner, wonach der Stadtrat zu prüfen habe, welche Änderungen der Signalisation in der Begegnungszone der Rechtssicherheit dienlich wären, wurde die Stadtpolizei beauftragt, die bestehende Signalisation zu überprüfen.</p> <p>Diese Überprüfung wurde unter der Zuhilfenahme des Erläuterungsberichtes der Nachkontrolle sowie der gesetzlichen Grundlagen über die Tempo 30 - Zonen und die Begegnungszonen in Zusammenarbeit mit der Polizei BL und dem Stadtbauamt vorgenommen. Es wurde festgestellt, dass sämtliche Verkehrspolizeilichen Massnahmen in der Begegnungszone in Zusammenarbeit mit der Polizei Basel-Landschaft, Hauptabteilung Verkehrssicherheit, im Massnahmenplan für die Begegnungszone eingeflossen waren und keinerlei Anpassungen benötigen.</p>				
<b>Antrag</b>	<p>Der Einwohnerrat nimmt Kenntnis vom stadträtlichen Bericht und schreibt das Postulat Nr. 2007/150 ab.</p>				
	<p>Liestal, 09. Juni 2009</p> <p style="text-align: center;">Für den Stadtrat Liestal</p> <table data-bbox="788 1487 1385 1628"><tr><td>Die Stadtpräsidentin</td><td>Der Stadtverwalter</td></tr><tr><td>Regula Gysin</td><td>i.V. Martin Hofer</td></tr></table>	Die Stadtpräsidentin	Der Stadtverwalter	Regula Gysin	i.V. Martin Hofer
Die Stadtpräsidentin	Der Stadtverwalter				
Regula Gysin	i.V. Martin Hofer				